

Faschingsgarden feiern Dankgottesdienst



Attenhofen. Die Kindergarde Attenhofen und die befreundete Narrhalla Mainburg feierten am Faschingssonntag in der Pfarrkirche „St. Georg“ in Pötzmes zum Ende der Faschingssaison einen fröhlichen Dankgottesdienst. Zelebriert wurde diese besondere Messe von Pfarrer Ferdinand Fürst, der gemeinsam mit Gemeindeferentin Rosemarie Fischer viele Jahre als Hofmarschall gerne mit der Kindergarde Attenhofen als „Botschafter

der Freude“ unterwegs war. Drei Prinzenpaare samt ihren Garden hatten sich versammelt, um im Kreise ihrer Angehörigen, Freunde und Gemeinemitglieder Gott zu danken für eine erlebnisreiche und frohe Faschingssaison.

In seiner gereimten Faschingspredigt zollte Pfarrer Ferdinand Fürst den Aktiven Respekt und Anerkennung für ihr Engagement in ihren Garden: „Drum wollen wir auch euch danken heut', dass ihr wieder



geopfert habt eine Menge Zeit, um mit euren tollen Tänzen bei vielen Auftritten zu glänzen! Und es ist geworden ein schöner Brauch, dass Kindergarde und Narrhalla auch, sich versammeln, damit Gott wird geehrt, der eine frohe Faschingszeit hat uns wieder beschert, wo ihr erleben durftet Gemeinschaft und Teamgeist und tosenden Applaus. Und ich denke, wir hoffen doch alle sehr darauf, dass nächstes Jahr Narrhalla und Kindergarden wie-

der treten auf, dass ihr uns schenkt Freude und Heiterkeit. Denn das brauchen wir im Ernst des Lebens zu jeder Zeit!“

Zu den stimmungsvollen Liedern der „Mashitis“ feierten alle miteinander das Mahl der Gotteskinder und ließen sich von Jesus im Brot des Lebens mit seiner Nähe beschenken. Mit dem Segen entließ der Geistliche die Mitfeiernden zu einem unvergesslichen Faschingsendspurt.

Foto: Fischer